



16.- Sin tomar en cuenta la conexión móvil que pudiera tener desde algún celular, ¿este hogar cuenta con internet? Sí_____ No_____

17.- ¿Cuántos Baños completos con regadera y W.C. (excusado) hay en la vivienda? _____

18.- ¿Cuántos automóviles o camionetas tienen en su hogar, incluyendo camionetas cerradas, o con cabina baja? _____

19.- En esta vivienda, ¿Cuántos cuartos se usan para dormir, sin contar pasillos ni baños? _____

20.- Certificación

Firma del solicitante y/o del padre o tutor en el caso de menores de edad	Certificación por la Institución Educativa (Donde estudia actualmente, ciclo escolar 2023-2024)
<p>Por medio de la presente me dirijo para manifestar que a la fecha y bajo protesta de decir verdad, no cuento con ningún beneficio económico o en especie por ninguna institución pública o privada, del nivel federal, estatal y municipal, para continuar mis estudios. Asimismo, conozco y acepto, la legislación vigente en el estado de Zacatecas, utilizado por la Secretaría de Educación, para el otorgamiento de becas educativas; por lo tanto, conozco las obligaciones que asumiría en caso de ser seleccionado como becario y protesto que la información proporcionada en esta solicitud es verídica, comprometiéndome a proporcionar todas las facilidades para investigar o corroborar los datos asentados, si así se estima necesario. De la misma manera, autorizo a quien corresponda a publicar mi nombre, plantel educativo y datos inherentes al apoyo recibido, para el caso de ser beneficiado con algún programa de becas de la Secretaría de Educación.</p> <p>_____</p> <p>Firma del solicitante (alumno). El presente formato se llena bajo protesta de decir verdad. (indispensable)</p> <p>_____</p> <p>Firma y nombre del padre, madre o tutor. (Indispensable sólo en el caso de aspirantes menores de edad).</p> <p>Fecha. _____</p>	<p>El que suscribe. _____ Nombre</p> <p>En mi carácter de. _____ Cargo</p> <p>Certifica que la información académica contenida en la presente solicitud es verídica y que los datos asentados fueron debidamente cotejados con la documentación original o certificada que se tuvo a la vista y/o que obra en el expediente que del solicitante resguarda este plantel educativo.</p> <p>_____</p> <p>(Firma del funcionario y sello del plantel)</p> <p>Nota importante: En ningún caso se dará trámite a solicitudes que carezcan de esta certificación sellada y firmada por el funcionario responsable del plantel educativo, donde estudie el aspirante.</p>

Este formato se deriva, y es obligatorio, para documentar las bases y criterios establecidos en las Reglas de Operación para el Otorgamiento de Becas Educativas en el Estado de Zacatecas 2024.

Paz, Bienestar y Progreso

Comisión Estatal de Becas

Los datos personales que son recabados por la Secretaría de Educación serán tratados en términos de la Ley de Protección de Datos en Posesión de los Sujetos Obligados del Estado de Zacatecas, y cuyo tratamiento se refiere a la Obtención, uso, registro, organización, conservación, elaboración, utilización, comunicación, difusión, almacenamiento, posesión, acceso, manejo, aprovechamiento, divulgación, transferencia o disposición de datos personales. Este programa es público, ajeno a cualquier partido político. Queda prohibido su uso para fines distintos a los establecidos en el programa y se registrará bajo una política de equidad de género. La presentación y entrega de esta solicitud, no otorga el derecho automático a ser beneficiado con beca.